

タットン会 通信

2008.

11. 15

タットン会ホームページ **タットン会** と入力すると検索でき、会の趣旨や開催日時などが確認できます。また、ボランティアセンター 046 (825) 0017 で、日程を確認することも出来ます。
 ※ 活動中の写真掲載等をご遠慮なさる方は、事務局員にお申し出ください！（事務局は青バッチです）
 (10月の参加費は 7900円 寄付金は6900円 計14800円でした。ありがとうございました)

72回目の10月18日は総勢約60名。

佐々木さん&守屋さんのチーフでスタートしました。（写真右）

チャレンジャーさんが27名にも関わらず、何故か全体の動きを見守る監視役？が作れたのは不思議。県大学生の参加が多かったのと保護者の支えがあって、安心して運営できたのですね！



新発見！！



今回のチーフ

今回の新発見として、今まで転がし卓球をしていたチャレンジャーさんが、長島先生の誘導により『弾むボール打ち卓球…』を行っていたこと！

ネットはないけれど、返ってくるボールに対してラケットにあて再度相手コートに返す動作。今まで、転がってくるボールに対して返球していたけれど、ワンステップすくんだ動きになっていたのです。『ホッ～、こんなやり方もあるのだな！これは、すごい！』と感じた新発見でした。チャレンジャーさんの目の輝きも、益々活き活きしていたことは言うまでもありません！！！



目の輝き！



けん玉選手権に、出場！？

休憩時間は、けん玉協会の伊東さん。みなさん必死にけん玉に戯れ、時間が終わっても手放さないチャレンジャーも。中でも意外や意外、『野球』と云われる技を見せてくれたチャレンジャーが登場。けん玉協会の伊東さんにスカウトされ、けん玉の大会に出場することになった？チャレンジャーも登場しました！チャレンジャーさん同士の交流も広がりつつ、毎回、最後に行うパラシュートも、今までにないくらいの広がりを見せてくれました。



久しぶりに滞空時間が長かった！

準備も、片付けも…！県大生より

終了後に私が窓締めをやっていると…一緒にチャレンジャーさんが手伝ってくれました！思えば、タットン会開始前…早く来たチャレンジャーさんが卓球台を出してくれたり、多くの保護者の方が進んで片付けをしてくれたり…準備も片付けも皆さんの協力で成り立っていることに改めて感激しました。スポーツをするにも何をするにも準備・片付けがあってこそ。それも含めて参加している皆で出来ているタットン会は「参加している皆」で作っているものだというのを実感いたしました！！これって、すばらしいですね。

感想・参加者カード・気がついたこと！！！ チャレンジャー 27名参加

- ※1 ころがし卓球をやりました。左右に早いボールを送っても、反応良く返ってきました。その後、ボールを浮かせて練習しました。…バウンドに対してはもう少し練習が必要ですが、ずいぶん上手になりました。（N様）（この練習、お見事でした！）
- ※2 卓球をSさんMさんと1対1でやったり、1対2でやったりしました。回数よりも、ラケットに球をあてて相手が打ちやすく出来るように頑張りました。…最初は緊張していたのか、ディズニーベースは座つて見していました。けん玉を気に入ったようで、後半卓球の部への切り替えに～時間がかかりました。（I様）（二人を同時に見て頂き、ありがとうございました！）

※3 ネットありの卓球ラリーをしました。球への反応が良く、その方向に身体を動かせます。2バウンドを目安に打ち返し、3回続きました。床に落ちたボールを拾うことが多くなり、疲れてしまうようです。後半の一時、床に座って脚を広げ、ラケットでボールを転がしました。(W様)

(しっかりとチャレンジャーと向き合いながら、柔軟な対応…勉強になります!)

※4 打ち合いのラリーをしました。前半は47回、後半は51回続きました!自分でも『51回行ったよ、次は60回!』と意欲的でした。誰かが見てくれていると、集中力がアップするようで、とても頑張っていました。(I様) (T君は過去57回の参加はすごい!その中で最高回数は60回ですが、わざと?隣のコートに打ってしまうこともよくあるのです。ベテラン保護者パパが言っていましたが、もしかしたら左利き同士というのも相性が良いのかも知れません…)

※5 バドミントン…前半は練習し、後半はラリーの数を数えました。18回…もしかして本人の記録更新かな? (K様) (最高記録は19回でした~、おしいー!)

※6 前回、守衛さんが来られ『バイクで校内を走った方がいる~』と、注意を受けました。バイクは駐輪場に!!



会員活動

パート 32

こんにちは。僕は毎週水曜日『竹の子運動教室』っていう団体に入っています。

そこでは、バドミントンを主にやっていてメンバーの皆さんと一緒に楽しいと思えるように、また一生懸命教えてあげたりしたいのでぜひ参加して下さい。

そこで知り合った事務局の石田さんがタットン会に誘ってくれたので、勇気が出て参加しています…。僕はこれから先、どういう考えをしていくか今迷っています。どんなに辛いことがあっても、悩まないで相談していきたいです。

スポーツは、いい汗をかくことが一番大切です。タットン会は、大いに盛り上がってバドミントンや卓球を広い体育館ができるので楽しいです。そして、バナナモンキーズの人の演奏が聞こえてくるので『音楽』を楽しんでいる人もいますね。手話の歌も皆出来ているので、その調子で頑張っていきましょう。これからもタットン会を続けてさせて下さい お願いします。僕は絶対に諦めないでみんなのことを守りたいです。そして、保護者の方にも頑張ってと言われてみたいです。今回は、初めてのコメントでもあり、僕にとって良いことはみんなと仲良くして、そしてこれからもバドミントンを続けていきますのでよろしくお願いします。知的障がい者がいたり、精神障がい者がいるので見守って下さい。県立保健福祉大学の学生さんや事務局の方々、忙しいのに準備をしてくれて本当に心から感謝しています。また、次回タットン会に行きますので待って下さい お願いします。

チャレンジャー A・S

(今回は、チャレンジャーさんのSさんが、とっても丁寧な文字でコメントをレポートびっしりと書いてくれました。紙面の都合で、少しカットさせて頂きましたが、とっても嬉しかったです! また、準備の始まる8時30分より前に来て下さり一番乗り。素晴らしい仲間たちへ身の引き締まる思いです!)

第73回タットン会 11月15日の流れ 於 県立保健福祉大学

- 8:30 ~ 準備
9:00 受付開始
9:30 本日の説明 ペアになって、カード確認
自己紹介・ハイファイブ or 握手、体操
(ディズニー or ラジオ体操)、各種目へ
10:20 休憩
10:40 後半競技~ (試合形式に挑戦!?)
11:10頃 パラシュート!
11:20頃 片づけ・モップ、感想カード記入
(手話コーナー)・けがの確認
11:40頃 解散



本日の担当者

チーフ・セッティングチェッカー: 荘原・嶋田
継続受付: 飯田・鈴木他
新規受付・説明: 阿部・湯野
全てのサポート: 県立大学学生・事務局メンバー

《次回の予定》

2008年度 ホームページで確認を!!!

次回 12月20日、2009年1月24日

県立保健福祉大学決定

